
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0599/2021 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Weisenau betreffend  
Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie ist der aktuelle Planungsstand? 
2. Ist diese ggf. existierende Planung mit der Berufsfeuerwehr und der Freiwilligen Feu-

erwehr Weisenau abgestimmt? 
 
Die aktuellen Planungen sind mit der Projektgruppe Feuerwehrbauten und mit der 
Wehrführung der Freiwilligen Feuerwehr abgestimmt. 
 
 

3. Wann soll eine solche ggf. existierende Planung umgesetzt werden? 
4. Wenn das bisherige Gerätehaus saniert werden soll, wo wird die Freiwillige Feu-

erwehr Weisenau vorübergehend unterkommen? 
 
Ein konkreter Zeitplan sowie eine konkrete Planung einer eventuell notwendigen 
Interimslösung existieren derzeit noch nicht. 

 
Die Verwaltung beschäftigt sich sehr intensiv mit allen Feuerwehrhäusern. Es wurden 
Zustandsdiagnosen sowie Machbarkeitsstudien erstellt. Hierüber wird die Verwal-
tung noch im 2. Quartal 2021 die Ortsbeiräte und weitere Gremien umfangreich in-
formieren. 
 
 
 
 
Mainz, 14. April  
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


